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ACTA - RESUMEN COMISIÓN PERMANENTE 

FORO LOCAL – DISTRITO DE LATINA 

Jueves, 30 de noviembre de 2017 

18:30 

Calle de Cebreros, 66 

 

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 7 del Reglamento Orgánico de Funcionamiento de 

los Foros Locales, se levanta Acta Resumen de la sesión  de la Comisión Permanente del Foro 

Local del Distrito de Latina celebrada el pasado 2 de noviembre de 2017. 

La sesión se inicia a las 19:04, como consecuencia del hecho de no haberse reunido hasta este 

momento el quórum suficiente, con la siguiente 

RELACION DE PARTICIPANTES ASISTENTES: 

 

COMISIÓN PERMANENTE FORO LOCAL LATINA 

VICEPRESIDENTE TITULAR 

EL VICEPRESIDENTE DEL FORO LOCAL DE 

LATINA DE LA IGLESIA, JAVIER ASOCIACION VECINAL LUCERO 

COORDINADORES/AS MESAS DE TRABAJO 

APELLIDOS Y NOMBRE MESA 

FERNÁNDEZ CABALLERO, PABLO 

COMERCIO, PYMES Y EMPLEO 

 

GONZALO ARANDA, ESTER SALUD Y SANIDAD 

GARROTE SALMERÓN, FÉLIX MOVILIDAD 

MORETA HERMOSO, VIOLETA BIENESTAR ANIMAL 

PERNI GONZÁLEZ, TERESA IGUALDAD 

POVEDA GÓMEZ, ROGELIO PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 

RIVERO ORTEGA, JUAN MANUEL MEDIO AMBIENTE 

RUBIO PEÑA, FRANCISCO JOSÉ CULTURA 

SANTIAGO MARTÍN, JORGE EDUCACIÓN 

YUGUERO DE BLAS, JOSE LUIS EXCLUSIÓN SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS 

  

REPRESENTANTES GRUPOS MUNICIPALES 

APELLIDOS Y NOMBRE GRUPO 

GARCÍA CASTILLO, RICARDO GM PARTIDO POPULAR 

LLAMAS PADRINO, ENRIQUE GM PARTIDO SOCIALISTA 

BELÉN DEL POZO GONZÁLEZ GM CIUDADANOS – PARTIDO DE LA CIUDADANÍA 
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SECRETARIO DE LA COMISIÓN PERMA-

NENTE DEL FORO LOCAL LUIS DEL RÍO GONZÁLEZ 

 

Con carácter previo al inicio de la sesión, abandona la sala de reuniones el vocal represente del 

Grupo Municipal Partido Socialista a las 18:55. 

1. Aprobación del acta anterior. 

El Vicepresidente del Foro Local del Distrito de Latina pregunta a los asistentes si existe alguna 

objeción al acta de la sesión de 2 de noviembre de 2017. 

El coordinador de la Mesa de Cultura señala que donde dice: “El coordinador de la Mesa de Cultura 

señala que no le resulta coherente que la Presidenta del Foro Local sea la Presidenta-Concejala 

del Distrito y se pregunta…”, debe decir que “El coordinador de la Mesa de Cultura señala que no 

le resulta coherente que no le resulta coherente que la Presidenta del Foro Local actúe también 

como moderadora de los Plenarios de los Foros”. 

Se aprueba por el voto favorable de la unanimidad de los asistentes con derecho a voto el acta 

de la sesión de 2 de noviembre de 2017 con la corrección señalada por el coordinador de la Mesa 

de Cultura. 

2. Breve exposición de la marcha de las diferentes Mesas. 

El coordinador de la Mesa de Presupuestos Participativos informa de que se reunió una mesa 

interdistrital el día 20, con una reunión con los Concejales de las áreas afectadas y de que el 23 

de noviembre se reunió de nuevo la interdistrital.  

Asimismo, señala que comienzan de nuevo los trámites de los presupuestos participativos, 

informando de que del 18 de enero al 9 de marzo se inicia el plazo para las propuestas, del l10 a 

25 marzo para los apoyos y del 15 de mayo al 30 de junio para las votaciones.  

Informa, igualmente, de que la mesa se ha reunido y han programado un plan de trabajo, de que 

se han pedido reuniones a nivel de Distrito y otras para mandar infamación a cada mesa, a las 

asociaciones de vecinos, asociaciones de padres, culturales… Aprovecha para pedir que las mesas 

colaboren remitiendo a sus contactos la información de presupuestos participativos, así como 

elaborando propuestas propias de cada mesa para presentar. 

La coordinadora de la Mesa de Igualdad informa de que se ha tenido una nueva reunión 

interdistrital, de que se ha establecido una periodicidad para las sesiones de la mesa, de que el 

día 25 se hizo en el Centro Cultural una charla sobre la prostitución y el abolicionismo. Por últmo, 

informa de que la Mesa se reunirá el día 5 de diciembre.  

El vicepresidente de la Foro Local de Latina solicita que cada vez que se haga un acto exista un 

documento sobre el mismo para poder difundirlo 

El coordinador de la Mesa de Educación informa del plan de dinamización de las AMPA y de que 

la Mesa quiere conseguir un listado para informar de la proposición aprobada en la Junta Municipal 

del Distrito, ver qué necesidades  tienen las AMPA, invitarles a participar en la mesa… Finalmente, 

propone convocar una reunión de la mayoría de las AMPA para trabajar en el plan de 

dinamización. 
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Informa asimismo de que la proposición de ayudas al transporte que tenían pendiente se está 

rehaciendo para canalizarlas a través de servicios sociales y de ayudas directas. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos informa, a su vez, de que la 

Mesa se reunió el día 16, de que tienen cinco propuestas para presentar a la siguiente comisión 

permanente, propuestas que se extienden desde el tema de servicios sociales al de una residencia 

de mayores, pasando por el de la vivienda. Dice que participarán en una reunión en el Distrito 

para intentar apoyar la iniciativa popular sobre el bono de alimentación, en combinación con la 

carta contra el hambre. 

El coordinador de la Mesa de Cultura informa de que hubo una reunión interdistrital en la que 

participaron 17 de los 21 Distritos, de que hay problemas comunes, aunque se dibuja claramente 

una distinción norte-sur, de que la reunión de la mesa sigue adelante con las comisiones de la 

cabalgata y la feria del libro y de que no se reunirá hasta enero, cuando plantearán una propuesta 

de huerto comunitario que pretenden extender en la participación a otras mesas. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos dice que ya hay dos huertos 

urbanos (Lucero y Batán). 

El coordinador de la Mesa de Cultura señala que en los presupuestos participativos de 2016 se 

aprobó una partida para ejecutar un huerto urbano que no se ha ejecutado y que sería 

conveniente que se llevase a cabo, con connotaciones medioambientales, educativas, culturales… 

El coordinador de la Mesa de Movilidad pregunta si han contactado con la red de huertos urbanos 

e invita a que se contacte con ellos. 

El coordinador de la Mesa de Medio Ambiente dice que hay dos parcelas en la Cuña Verde y en el 

Recinto Ferial de la Casa de Campo para esta finalidad. 

El coordinador de la Mesa de Cultura dice que la idea es que se fomente el huerto urbano de Las 

Águilas, de unas cinco hectáreas. 

La coordinadora de la Mesa de Salud y Sanidad dice que tuvieron una reunión conjunta con la 

Coordinadora Vecinal de Latina y se trató la marea blanca del Hospital Clínico y una campaña de 

donación de sangre en los hospitales públicos y no en los autobuses de Cruz Roa. Indica que el 

abrazo al Hospital Clínico fue de asistencia un tanto escasa y poco visibilizado porque fue 

solamente por la zona de urgencias. 

El coordinador de la Mesa de Movilidad dice que la Mesa tiene tres actividades principales: 

- Uso del aparcamiento disuasorio de la Avenida de Portugal. Pendientes de contactar con 

las fuerzas vivas de la zona. 

- Rutas escolares en bicicleta para fomentar el uso de la bici al tiempo que se conciencia y 

se forma en el correcto uso de las normas de circulación en bici. El Vicepresidente del Foro 

Local de Latina pregunta si tienen algún cartel. El coordinador de la Mesa de Movilidad 

contesta que con el tiempo lo tendrán, que es difícil hacerlo ahora. 

- Recogida de firmas solicitando la dotación de un ascensor en la estación de Metro de Alto 

de Extremadura. Pide el apoyo en la divulgación y en la recogida de firmas a los 
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coordinadores de las mesas y señala que le gustaría que el plenario del foro también 

apoyase esta iniciativa. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos manifiesta que iba en los 

presupuestos participativos dotar a todas las instalaciones del Distrito de ascensor, aunque se 

sacó porque no era competencia del Ayuntamiento. El Vicepresidente del Foro Local de Latina 

aclara que lo que se pretende es un apoyo institucional del plenario del Foro Local y no la 

aprobación de una proposición.  

El coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo informa de que la Mesa es participada 

por los miembros de las asociaciones de comercio, lo que provoca que la concurrencia de un 

número suficiente de miembros resulte complicada. Dice, no obstante, que se les ha informado 

del contenido de las comisiones permanentes, pero que precisamente ahora son malas fechas 

para encontrar un momento para reunirse. 

El coordinador de la Mesa de Medio Ambiente informa de que la Mesa no ha tenido demasiada 

actividad, aunque sí como red. Manifiesta que la cuestión de la vajilla reutilizable en las fiestas 

populares se ha extendido, que se ha colaborado con Carabanchel con un contenedor de Las 

Cruces. Dice que quiere resaltar los logros para no quedarse siempre con la parte negativa.  

Informa de que la Mesa se reunirá en diciembre para tratar el plan marco de residuos, elaborado 

por varias asociaciones ecologistas, la campaña del cubo marrón y la creación de un educador 

medioambiental más allá de la figura del maestro compostador que pudiera existir. Dice que 

Latina es uno de los Distritos elegidos para el cubo marrón, pero únicamente para algunas calles 

de algunos barrios. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que hay que ir pensando en mecanismos de difusión 

de los trabajos del Foro Local y que algunas de estas actividades deberían ser abiertas, con 

suficiente publicidad… El coordinador de la Mesa de Medio Ambiente dice que esa es la idea. 

La coordinadora suplente de la Mesa de Bienestar Animal cede la palabra a la coordinadora de la 

misma Mesa que cuenta que se celebró la segunda reunión de ésta, que ha costado tomar 

resoluciones, aunque se ha constituido la mesa y grupos de trabajo en ella, que se trabajará con 

la cabalgata, que se ha creado un grupo de videofórum para documentales de defensa animal, 

que han visto la necesidad de tener relación con las Mesas de Educación y de Medio Ambiente. 

Informa de que el centro de la Casa de Campo no se ha puesto a funcionar, lo que crea mucha 

polémica, sobre todo con el funcionamiento de La Fortuna (Centro de Protección Animal), que ha 

dejado de estirilizr gatos. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos pegunta por qué no se trata 

igual a los perros, a los que no se mantiene en la calle como a los gatos. La coordinadora de la 

Mesa de Bienestar Animal responde que si los gatos se recogiesen como los perros no entrarían 

en el Centro de Protección Animal, porque las colonias son inmensas y que la distinción en el 

trato es una cuestión de números. 

El coordinador de la Mesa de Medio Ambiente pregunta si el Centro de Protección Animal 

pertenece a Latina o a Carabanchel, a lo que la coordinadora de la Mesa de Bienestar Animal le 

responde que a Latina. 
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El Vicepresidente del Foro Local de Latina intenta poner orden y recuerda que las iniciativas hay 

que concretarlas en las mesas antes de traerlas a la comisión. Pregunta también si estaban 

realmente en contacto con el grupo de la cabalgata. La coordinadora suplente de la Mesa de 

Bienestar Animal aclara que es el grupo de Carabanchel. 

La dinamizadora del Foro Local de Latina dice que el grupo de Whatsapp del Foro no puede ser 

un espacio de discusión porque eso genera polémicas. La coordinadora suplente de la Mesa de 

Bienestar Animal le da la razón. La dinamizadora señala que el ámbito de las mesas es distrital y 

que no se debería colaborar desde la mesa de Latina con el grupo de trabajo de Carabanchel, a 

lo que la coordinadora de la Mesa de Bienestar Animal responde que se intentó participar en el 

Distrito de Latina, pero ya estaba todo planificado e intentaron colaborar con Carabanchel. 

El coordinador de la Mesa de Deportes informa de que la mesa está sin constituir, pero señala, 

asimismo, que él tiene prácticamente acabado un trabajo para una escuela de deporte integral, 

que sirva para apoyar las actividades extraescolares, de apoyo… 

3. Información de las Mesas de Inmigración y Convivencia y de Deportes. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que la Mesa de Deportes se convocó y sólo 

acudieron dos representantes de clubes de patinaje de Aluche, que manifestaron que no se veían 

con fuerza para constituir la Mesa y propusieron que pasara a formar parte de la Mesa de Cultura 

y en ella constituir una comisión que tratara explícitamente los temas de deportes. El coordinador 

de la Mesa de Cultura dice que no habría problema para constituir una comisión, pero que es un 

número de miembros muy pequeño. Se manifiesta conforme si no se obstaculiza el trabajo de la 

Mesa de Cultura. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que si quieren integrarse en la Mesa de Cultura, 

deben ponerse de acuerdo con ellos y desde la Comisión Permanente se propondría la integración 

allí. La propuesta de la comisión es llevar al plenario la eliminación la Mesa de Deportes, lo que 

se aprueba por la unanimidad de los asistentes con derecho a voto. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que a la Mesa de Convivencia y Seguridad le 

sucedió algo similar que lo acontecido a la de Deportes, que se intentó constituir la mesa por dos 

veces sin éxito y que se ha propuesto su integración en la Mesa de Exclusión y Derechos Humanos 

como comisión de inmigración. La propuesta de la comisión es llevar al plenario la eliminación la 

Mesa de Convivencia y Seguridad, lo que se aprueba por la unanimidad de los asistentes con 

derecho a voto. 

4. Información de las propuestas presentadas por el Foro de Latina al Pleno de la Junta 

Municipal. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina informa de la propuesta de la Mesa de Educación 

aprobada en la Junta Municipal de Distrito de Latina. El coordinador de la Mesa de Educación 

cuenta que se presentó la proposición de un informe de diagnóstico de la situación de la educación 

en el Distrito, información recogida por el Ayuntamiento desde los centros o de la comunidad de 

Madrid. La propuesta fue aprobada finalmente, si bien los Grupos Municipales Ciudadanos – 

Partido de la Ciudadanía y Partido Popular plantearon cuestiones de competencia. El coordinador 

de la Mesa de Educación señaló que las desigualdades producidas en los centros educativos se 

manifiestan fuera del colegio y eso llevaría a una competencia de los centros de servicios sociales. 

En cualquier caso, dice, sólo se trata de recoger información. 
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5. Aprobación de la Propuesta de la Mesa de Presupuestos Participativos al próximo 

Pleno de la Junta Municipal. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina relata el devenir de la propuesta primera y cuenta que 

se ha rehecho en los términos en los que se presenta para su aprobación por la Comisión 

Permanente ahora, procediéndose a la votación de la misma y resultando aprobada por la 

unanimidad de los asistentes con derecho a voto para su inclusión en el orden del día de la sesión 

de la Junta Municipal del Distrito de Latina que se celebrará el próximo 14 de diciembre. 

El coordinador de la Mesa de Presupuestos Participativos requiere que se argumente la negativa 

a incluir en el orden del día la propuesta. El Coordinador de la Mesa de Cultura dice que el rechazo 

de otras propuestas deriva de un informe jurídico, pero que en este caso fue la Junta de 

Portavoces quien la excluyó, exigiendo que se les explique por qué se excluyó de manera oficial. 

 

6. Propuesta de Declaración de la Comisión Permanente al Pleno de la Junta Municipal 

(en relación a las expresiones que se vierten sobre los miembros del Foro de Latina 

al presentar propuestas). 

El Vicepresidente del Foro Local pone de manifiesto que en las sesiones de las Juntas Municipales 

de Distrito se han vertido declaraciones vejatorias al Foro Local y a los miembros del mismo, 

razón por la que se pretende aprobar la siguiente Declaración de la Comisión Permanente: 

“PROPUESTA” 

La coordinadora suplente de la Mesa de Bienestar Animal pide que se incluyan ejemplos del 

maltrato. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos dice que le parece justa la 

declaración como un primer paso para intentar que la actitud cambie. 

El coordinador de la Mesa de Medio Ambiente dice que esto está referido al Pleno, pero que 

también en algunos medios de comunicación se vierten estas opiniones. 

El coordinador de la Mesa de Presupuestos Participativos propone mandarlo a “La Guía de Aluche”. 

El vocal representante del Grupo Municipal Partido Popular pregunta si esto puede aprobarse, a 

lo que el Secretario del Foro Local de Latina responde que no adopta una de las formas previstas 

en el artículo 16 del Reglamento de los Foros Locales como acuerdos del Foro Local, pero que eso 

no impide que, en el seno del Foro Local, se deba permitir la emisión de las opiniones que sus 

miembros estimen oportunas. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos señala que entiende que no 

vaya como acuerdo, pero que la Comisión Permanente tiene una opinión y es soberana para 

elevarla al Foro Local y de allí a donde se estime oportuno. 

El coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo pregunta quién ha pergeñado la 

propuesta. El Vicepresidente del Foro Local de Latina contesta que él. El coordinador de la Mesa 

de Comercio, PYMES y Empleo adelanta que votará en contra porque entiende que es entrar en 

el ámbito de los partidos políticos y que ese no es el del Foro Local, que es el de dinamizar la 

participación ciudadana y que para quejarse de esto ya están los partidos políticos. 
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El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos señala que hay un trabajo de 

las mesas y del Foro Local que es despreciado y que los hechos denunciados en la declaración 

rozan los insultos al trabajo que se hace por parte del Foro Local y de las mesas. El coordinador 

de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo responde que en la Junta Municipal del Distrito la 

opinión se expresa conforme a la postura política. El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice 

que eso se respeta, pero que la queja es contra el trato despectivo, no contra la postura política. 

Y que no se denuncia la postura despectiva del Partido Popular, sino la de sus vocales. El 

coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo dice que si hay un trato vejatorio hacia la 

propuesta, la Concejala-Presidenta tendrá que decir algo, pero que intentar dar opiniones políticas 

no le parece competencia de este foro. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que lo que hace el Foro Local también es política, 

no política de partido, pero sí política 

El coordinador de la Mesa de Educación dice que los Foros Locales son otra cosa, que las 

propuestas que se elevan al pleno son recibidas con acritud y que al coordinador de la Mesa de 

Educación se le dijo que iba a sacarse la foto y a codearse con sus amigos de Ahora Madrid.  

La vocal representante del Grupo Municipal Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía quiere explicar 

los motivos por los que se ha reído durante la intervención del Vicepresidente del Foro Local de 

Latina. Dice que igual que algunas intervenciones han resultado desagradables para los miembros 

del Foro Local, otros se han sentido aludidos también y eso forma parte del debate y que la 

Concejala-Presidenta es la que tiene que poner orden en las sesiones. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos dice que ellos son voluntarios 

y otros tienen un sueldo. La vocal representante del Grupo Municipal Ciudadanos – Partido de la 

Ciudadanía dice que las faltas de respeto no son retribuidas. El coordinador de la Mesa de 

Exclusión Social y Derechos Humanos dice que hay una frontera entre los vecinos que participan 

voluntariamente y los vocales que están allí recibiendo una retribución y que no es agradable que 

te traten de esa manera. 

El coordinador de la Mesa de Deportes abandona la sesión a las 20:20 

El coordinador de la Mesa de Medio Ambiente dice que no quiere que se insulte se pague o no se 

pague. La coordinadora suplente de la Mesa de Bienestar Animal propone que no se mencione al 

Partido Popular en la declaración. El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que no se puede 

generalizar, porque las conductas denunciadas sólo han sido realizadas por el Partido Popular.  

El coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo pregunta si cuando un vecino participa 

en un pleno también “se le llama de todo”. La vocal representante del Grupo Municipal 

Ciudadanos- Partido de la Ciudadania dice que no se llama de todo a la gente. El Vicepresidente 

del Foro Local de Latina dice que hay que dimensionar la palabra insulto, que no significa tanto 

insultar como menospreciar el trabajo del Foro Local, no individualmente a cada coordinador. 

El vocal representante del Grupo Municipal Partido Popular dice que su Grupo Municipal critica a 

los Foros Locales, pero no a las personas. El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que a él 

personalmente lo han hecho en varias ocasiones, en Twitter. El vocal representante del Grupo 

Municipal Partido Popular dice que no tiene cuenta en Twitter. El Vicepresidente del Foro Local de 

Latina dice que es a través de la cuenta e Twitter del Partido Popular como lo hace.  
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El coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo dice que ese mundo de Twitter es 

singular, pero que el Vicepresidente del Foro Local de Latina, como representante del Foro Local 

de Latina debería llegar a un acuerdo con la Concejala-Presidenta para actuar como un ciudadano 

cualquiera y que los grupos políticos debatan y voten. El Vicepresidente del Foro Local de Latina 

explica cómo funciona la defensa de las propuestas de la Comisión Permanente en las sesiones 

de la Junta Municipal del Distrito.  

El coordinador de la Mesa de Cultura dice que el coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y 

Empleo debería ir a un pleno para ver cómo funciona, que el Foro Local tiene la misma 

consideración para intervenir en tiempos de intervención que un grupo político. El Vicepresidente 

del Foro Local de Latina dice que el argumento de criticar el Foro Local le parece legítimo, pero 

que le preocupa el tono despectivo respecto de las personas que participan en él. 

El coordinador de la Mesa de Presupuestos Participativos y el coordinador de la Mesa de Movilidad 

tienen pedida la palabra y el Vicepresidente del Foro Local de Latina no permite que el debate 

continúe en ejercicio de su función moderadora. El coordinador de la Mesa de Presupuestos 

Participativos pide que se respeten a los organismos y a las personas, independientemente de las 

ideas. 

El coordinador de la Mesa de Movilidad se dirige a la representante del Grupo Municipal 

Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía para decir que lamenta que algunos “tengan callo”. Dice 

que sólo ha ido a dos plenos y que no iba esperando insultos que cree que no deben responder a 

sueldos, gratuidades… Manifiesta que tuvo que decir, cuando intervino, que lamentaba la actitud 

y acritud de algunos miembros de los grupos municipales, porque se cuestionaba a las personas 

que habían trabajado en la propuesta y que si eso se está repitiendo, no está de más reprobarlo. 

Se procede a la votación de la declaración, resultando aprobado trasladarla al plenario del Foro 

Local de Latina que se celebrará el día 2 de diciembre de 2017 por 8 votos a favor, ninguno en 

contra y una abstención. 

7. Propuesta de Declaración a proponer al Foro de Latina en relación a las actuaciones 

del Ministerio de Hacienda para menoscabar las posibilidades de actuación del 

Ayuntamiento de Madrid. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina presenta la declaración 

“DECLARACIÓN” 

La coordinadora suplente de la Mesa de Bienestar Animal abandona la sala a las 20:35 

El coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo vuelve a señalar que se trata de una 

declaración política y que no está en el ámbito de la competencia del Foro Local, que se estaría 

usurpando las funciones de otros organismos. 

El coordinador de la Mesa de Presupuestos Participativos opina que los recortes repercuten, por 

eejemplo, en los presupuestos participativos, que es una declaración política, evidentemente, 

porque todo es política. El coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo dice que no se 

pide hacer nada, sino que se manifiesta algo que es competencia de un partido político. 
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El coordinador de la Mesa de Educación dice que sí que es política, pero también lo es que Montoro 

actúe de esa forma, que esa decisión afecta a los Foros Locales y señala que debería incluirse la 

palabra “firmemente” en el penúltimo párrafo. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos dice que esta propuesta es 

original,  no copiada de ningún sitio, que seguramente, se elevará a otros Foros Locales, porque 

se aprovechan las sinergias, que entienden los Foros Locales de una manera que no es la que 

entienden otras personas, que esta medida afecta al funcionamiento de la Administración y eso 

a la calidad de vida de los ciudadanos y a los servicios que se prestan, así como al recorte de la 

autonomía local. 

El coordinador de la Mesa de Cultura informa de que la propuesta parte de la FRAVM. El 

coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo dice que eso es una asociación y no el Foro 

Local y que la asociación puede hacer una declaración, pero el foro local no. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que algunos están en el foro como asociaciones de 

vecinos y que le gustaría dialogar con el coordinador de la Mesa de Comercio, PYMES y Empleo 

sobre el concepto de política, que no es el de política de partidos, sino uno más general. 

Se procede a la votación de la propuesta, resultando la misma aprobada por el voto favorable de 

8 asistentes con derecho a voto y el voto en contra de uno de ellos. 

8. Propuestas para el Foro del 2/12. 

a. Propuesta de organización de actos u otros eventos informativos del Foro de 

Latina. 

El Vicepresidente del Foro Local de Latina dice que esto debiera salir del plenario del Foro 

Local, pero entiende que deben hacerse actos para darse a conocer el Foro. 

b. Itinerancia de las reuniones de las Mesas por Centros culturales, Centros de 

Mayores y otras dependencias municipales. 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos comenta que en el caso 

de las mesas itinerantes habría que facilitarles las posibilidades de locales. El 

Vicepresidente del Foro Local de Latina señala que más que las reuniones de las mesas se 

refiere a los actos que organizan las mesas para visibilizar el foro. 

El coordinador de la Mesa de Medio Ambiente dice que debería emprenderse al menos una 

actuación por barrio (7). 

El coordinador de la Mesa de Exclusión Social y Derechos Humanos dice que se va a hacer 

una experiencia con el grupo de trabajo de mayores en todos los centros de mayores para 

difundir el foro. 

El coordinador de la Mesa de Medio Ambiente pide visibilidad para estas actuaciones a 

través de carteles, de la difusión de información en los centros municipales… 

9. Calendario de reuniones de la Comisión Permanente y avance de los Plenarios en 

2018. 
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Se propone y aprueba que la siguiente sesión de la Comisión Permanente sea el 20 de diciembre 

de 2017, a las 18:30, en la Sala Cebreros y que en el orden del día debieran incluirse dos puntos 

que tratasen la valoración de la sesión del Plenario del Foro Local de 2 de diciembre de 2017 y 

las propuestas de la Mesa de Exclusión y derechos Humanos. 

El Vicepresidente del Foro Local señala que son necesarios tres nombres para la web de 

mantenimiento de los foros y que él se ofrece como uno de los voluntarios. La coordinadora de 

la Mesa de Igualdad dice que deberían hacerlo profesionales, El coordinador de la Mesa de 

Comercio, PYMES y Empleo dice que hace falta formación, El Vicepresidente del Foro Local de 

Latina dice que se va a dar esa formación. Finalmente, junto al Vicepresidente, resultan 

designados el coordinador de la Mesa de Cultura y el coordinador de la Mesa de Movilidad. 

El coordinador de la Mesa de Presupuestos Participativos dice que se hizo un decálogo en la mesa 

interdistrital y que quiere difundirlo. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 20:55 del día 30 de noviembre de 

2017. 
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